

# **Palm Springs Community Middle School**

## **2024 – 2025 Resumen del plan de participación de padres y familias**

### **Declaración de misión sobre participación de padres y familias.**

La escuela secundaria Palm Springs se compromete a involucrar a las familias en la toma de decisiones compartida y alentarlas a convertirse en participantes activos del proceso educativo de sus hijos mediante la comunicación eficaz de los objetivos educativos, la creación de un entorno acogedor para las familias y el establecimiento de la escuela como el centro de la comunidad.

### **Reunión anual Título I**

Cada año, se invita a las familias a asistir a esta reunión al comienzo del año escolar para obtener más información sobre nuestro programa del Título I en toda la escuela y los requisitos del Título I. Nuestra reunión será el 17 de octubre a las 4:45 p. m. en el centro de medios.

### **Accesibilidad para todas las familias**

Animamos a todas las familias a asistir a las reuniones y eventos; además brindamos el apoyo necesario para que todas las familias puedan participar. Su participación es crucial para la educación de su hijo. Ofrecemos documentos traducidos e intérpretes, cuidado de niños, espacio de reunión accesible y varios días y horarios de reunión. Notifique a la escuela si necesita otra ayuda. ¡Queremos que todas las familias participen en la educación de sus hijos!

### **Actividades de participación de padres y familias**

Con base en los comentarios de la encuesta familiar, brindaremos las siguientes actividades para ayudar a las familias a comprender el plan de estudios y las evaluaciones estatales para ayudar a las familias a mejorar el rendimiento académico de sus hijos:

- Capacitación sobre SIS para que las familias naveguen por SIS, vean el historial de exámenes de los estudiantes, las clases y las calificaciones, y envíen mensajes a los maestros.
- Noches para padres de AVID para informar a las familias sobre el camino a la universidad, y así ayudar a sus hijos en este proceso y permitir que las familias se involucren y alienten a sus hijos.
- La Noche del plan de estudios es una oportunidad valiosa para que los padres comprendan el proceso de la escuela secundaria. Esta comprensión les permitirá apoyar mejor el recorrido académico de sus hijos en el hogar y la escuela.

### **Toma de decisiones compartida**

Se invitará a las familias a muchas reuniones durante el año para recibir información académica y brindar aportes sobre las formas en que la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito estudiantil. Esperamos que nos acompañe en las reuniones del SAC, las conferencias de padres, las reuniones del Título I y las capacitaciones.

### **Comunicación**

Según sus comentarios, nos comunicaremos de muchas maneras, incluido nuestro sitio web escolar y Twitter, correos electrónicos, llamadas telefónicas y mensajes de texto. Toda la comunicación se realizará en inglés y español. Háganos saber si cree que la comunicación no llega a su casa.

### **Voluntarios**

Se anima a las familias a que se ofrezcan como voluntarios en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y profesores a tener éxito. Llame al coordinador de voluntarios de nuestra escuela para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado. Nos encantaría contar con su ayuda.

### **Nuestro plan**

Este plan se redactó en colaboración con las familias y otros miembros de la comunidad escolar. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de participación familiar.